

# フォトニュース

PHOTO NEWS

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、総務課広報聴係（☎49-3111内線258）までお知らせください。



第11回子どもまつり「トットフェスタinひない」が比内公民館で開かれ、大勢の子ども達や家族連れが会場を訪れました。会場は「昔の遊びから今の遊びまで」をテーマに、輪投げやヨーヨー、ラジコン広場や落書きなどのコーナーもあって、子供たちは大喜び。外には消防防災コーナーが設けられ、はしご車や放水体験に行列ができていました。

第11回子どもまつり  
「トットフェスタinひない」  
(7月22日)



## 田代婦人会「体育祭」で楽しい汗 グリアス田代(7月23日)

第21回田代婦人会「体育祭」がグリアス田代で行われ、約80人が参加しました。参加者はニュースポーツ5種目で熱戦を繰り広げ、シットングバレーボールでは思い通りに動けず、ひっくり返ったり空振りしたりと、珍プレーの続出に、会場は歓声や笑い声が響いていました。

## 第31回大館市老人健康スポーツ大会 (7月20日)



大館市老人クラブ連合会（関口慎一会長）の第31回大館市老人健康スポーツ大会が樹海ドームで開かれ、市内の17支部から2,940人が参加しました。趣向を凝らした多彩な種目に、会場は熱気と笑い声に包まれ、参加者は楽しいひとときを過ごしました。

## 長木川フェスティバル (7月23日)

「地産地消」をテーマに、長木川市民広場で長木川フェスティバルが開かれました。会場内には、長木川に生息する魚類を中心とした「ミニ水族館」やイワナのつかみ取りなど20団体のコーナーが設置。中でもイワナのつかみ取りは子供たちに大人気で、体長20センチ前後のイワナを夢中で追いまわす子供たちでにぎわいました。

